



# 番町だより

千代田区立番町小学校

No.11 3月号

令和3年3月1日発行

## 本校の教育活動へのご理解とご協力ありがとうございました

学校長

3学期も3月を残すのみとなりましたが、子どもたちの様子を見てみると、毎日友達と楽しく過ごし、今の学年の学習のまとめをしながら卒業・進級へ期待をふくらませていることが伝わってきます。新型コロナウイルス感染症の対応の出口が見えない中ではありますが、これまで、ご家庭・地域の皆様のご理解のもとで何とか年度末までたどりつけたというのが正直なところですので、改めて感謝申し上げます。

この3月は、年度のしめくくりの月として、次年度こそ通常の教育活動が進められることを願いつつ、本年度の教育活動を振り返りながら令和3年度の教育計画の策定を進めています。現時点の千代田区教育委員会の考え方として、4・5・6年生の宿泊行事をはじめ、令和元年度（平成31年度）に計画・実施したことをベースに教育計画を立てるよう指導を受けています。運動会や学芸会などの教育活動の公開日をはじめとして、土曜授業や学校の休業日などは早めにお知らせできればと考えておりますが、例年通り4月早々の周知を予定しておりますのでご承知おきください。令和3年度は、創立150周年記念式典及び研究発表会などを控えております。年度途中での度重なる緊急事態宣言の発令や臨時休校などの措置がとられないことを祈るばかりです。

保護者の皆様に2月にご依頼した「学校評価」については、お忙しい中ご回答いただきありがとうございます。高い回収率を目指しておりましたが、実施にあたり Teams を通じてできあいの集計システムを利用した関係でログインできないなどのお問い合わせがありました。つきましては集計・回収方法を紙ベースに改めたことについてはご案内しているところですので、これからご提出される方は学校ホームページをご参照いただきご対応いただきますよう重ねてお願いいたします。

「学校評価」は法令等を踏まえた上で、アンケートの実施方法など区教育委員会の指導のもと実施しております。評価結果については、保護者会の折に概略をお伝えするとともに、数値的なデータについて学校ホームページ等で公表いたします。自由記述にて頂戴したご意見等については、お答えする方法を検討し学校の考え方をお示ししてまいります。どうぞよろしくお願いいたします。

### 3月の目標

生活目標	身の回りをきれいにし新しい学年に引きつぎましょう
保健目標	1年間健康に過ごせたかふりかえりましょう
給食目標	食事について1年間をふりかえりましょう

### 【スクールカウンセラー来校日】

◎都カウンセラー 4日、11日

◎区カウンセラー 2日、5日、12日、19日、23日

### 【発達支援アドバイザー来校日】 12日

\*面談を希望される方は、担任または副校長へお知らせください。



## 3月・4月(学期始め)の行事予定

曜	朝会	行事予定	校庭開放
<b>3 月</b>			
1	月	全朝	
2	火	安全 6年生を送る会 安全指導・点検	
3	水	読書	
4	木	読書	
5	金	読書	
6	土	科学教育センター	×
7	日		×
8	月	全朝 オンライン保護者会(4・5・6年)	
9	火	読書 オンライン保護者会(1・2・3年)	
10	水	読書	
11	木	読書 避難訓練	
12	金	集会 委員会 委員会引継ぎ集会	
13	土		×
14	日		×
15	月	全朝	
16	火	読書 校外学習(6年)	
17	水	読書	
18	木	読書	
19	金	読書 謝恩会	
20	土	春分の日	×
21	日		×
22	月	全朝 校外学習(6年)	
23	火	読書 給食終	
24	水	読書 修了式 卒業式予行(10:30~)	
25	木	読書 卒業証書授与式	
26	金	読書 春季休業日始	
<b>春季休業日</b> <b>3月26日~4月5日</b>			
<b>4 月</b>			
1	木		
2	金		
3	土		
4	日		
5	月	春季休業日終 入学式前日準備(6年登校)	
6	火	全朝 始業式 入学式	
7	水	読書	
8	木	読書	
9	金	読書	

### 番町小学校の研究について

研究主任

コロナ禍の中始まった今年度は、学校教育にとって大きな転換期になった年でした。2か月間の休校期間のオンライン配信や新しい学習指導要領の施行など大きな変化のある年となりました。現在もGIGAスクール構想に基づき、学校や家庭で友好的に活用し、ICT環境についても考えています。

その中で、番町小学校の研究についてどのように考えていけばよいか、試行錯誤の連続でした。番町小学校の子どもたちが将来どのような姿になってほしいかを研究の軸として考えていきました。今年度の研究としては、子どもたちが「自分の考えに自信をもって表現し、友だちの考えを認め合う活動を通して新たな価値を創造すること」を研究の重点として展開していきました。今後も「学校で学ぶ価値とは何か」を探求し、研究を深めてまいります。

### 今年度の情報教育について

情報教育担当

現在、学校ではタブレット PC やプロジェクター等の ICT 機器を活用し、様々なアプリケーションを用いて学習を効率的、効果的に進めていくことが求められています。GIGAスクール構想に基づき、番町小学校では一人一台のタブレット端末を配付し、また、教室に可動式のプロジェクターと大きなスクリーンを設置しました。これらの ICT 機器によって、児童と教師がつながり合い、新しい授業展開が期待されているところです。

ICT 機器への期待とともに、情報モラルや生活規律についての指導も大切にしていかなくはなりません。情報の扱い方や機器管理の仕方、マナーや使用時間に配慮しながら、さらなる教育活動の充実を目指して励んでまいります。

<http://www10.schoolweb.ne.jp/swas/index.php?id=1310163>

ホームページはQRコード、またはキーワードで検索を

番町小 トップ 🔍

